

Ibagué, 27 de abril de 2024

Comunicado de prensa 741

La gente del campo de Ibagué sigue recibiendo atención en salud

Los 18 puestos de salud rurales funcionan con normalidad.

Los habitantes de la zona rural de la Capital Musical siguen contando con los servicios médicos que la Unidad de Salud de Ibagué presta, gracias a los puestos de salud y los profesionales que se trasladan hasta las veredas para brindarles atención.

“Damos atenciones permanentes a la comunidad, como consulta por medicina, odontología, vacunación y citologías. Nosotros nos trasladamos con el equipo para prestar esas atenciones”, expresó Yamile Beltrán, auxiliar de enfermería de Tapias.

Es de resaltar que son 18 puestos de salud los que están actualmente abiertos y funcionando en la zona rural: San Bernardo, San Juan de la China, China Alta, Dantas, Laureles, La Linda, Coello Cocora, Curalito, Tapias, Toche, Juntas, Chapetón, Pastales, Villa Restrepo, Ambalá parte alta, Charco Rico, Totumo y Llano del Combeima.

“Aquí en Tapias el puesto de salud es lo mejor que tenemos. Yo me corté con una guadaña y me prestan los primeros auxilios aquí y después miran la gravedad de la situación y lo refieren a uno a la ciudad”, comentó Josué Parra, habitante de Tapias.